
 

REQUERIMENTO Nº 114/2018 

 

 

 

 

            Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Coronel Pacheco - MG. 

 

Os Vereadores que a este subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja 

encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte Requerimento: 

 

 Que a Prefeitura Municipal conclua o Calçamento da rua da estrada da 

pedra na Comunidade de Ribeirão de Santo Antônio que ficou pela metade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

             Considerando os pedidos levantados pela comunidade local através de 

Câmara Itinerante, solicitamos que sejam atendidas estas reivindicações. 

 

 

Sala das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 07 de maio de 2018. 

 

 

 

 

 

Felipe Fonseca Guerra 

Presidente 

 

 

Fagner Florêncio dos Santos      Helder Campos Camilo 

Vice Presidente                         Secretário 

 

 

 

Eder Rodrigues Lopes     Ramon Teixeira Barbosa 

Vereador                      Vereador 
 

 

De acordo os Vereadores: 

 

 

 

 

 

 

 


